

16.07

## Valeo Innovation Challenge : 24 équipes en route pour la finale !

**Paris, le 18 mars 2016** – Valeo a dévoilé aujourd'hui les 24 équipes sélectionnées par ses 70 experts pour concourir à la seconde phase du Valeo Innovation Challenge, concours mondial d'innovation. Au total, cette année 12 pays de 4 continents sont représentés : Allemagne, Belgique, Danemark, Egypte, Espagne, Etats-Unis, France, Inde, Japon, Malaisie, Mexique et Turquie.



Sur les 24 équipes restant en lice pour cette troisième édition du Challenge, 13 équipes concourent dans la catégorie « innovation technologique » et 11 équipes concourent dans la catégorie « idée pour de nouveaux usages de la voiture ».

Chacune des équipes a désormais jusqu'au 15 juillet pour tester, améliorer et concrétiser son idée grâce aux 5 000 euros attribués par Valeo. Au terme de cette étape, huit équipes finalistes, toute catégorie confondue, seront choisies pour présenter leur projet devant le grand jury du

concours à l'occasion du Salon Automobile de Paris.

Le jury présidé par Jacques Aschenbroich, Président Directeur Général de Valeo, sera composé de membres de la Direction du Groupe ainsi que de personnalités éminentes du monde scientifique et du design afin d'embrasser la variété des projets proposés.

Dans chacune des catégories, l'équipe distinguée grande gagnante remportera la somme de 100 000 euros, tandis que les seconds de chaque catégorie recevront chacun 10 000 euros.

Le Valeo Innovation Challenge, propose aux étudiants du monde entier de devenir acteurs de l'innovation automobile en imaginant l'équipement ou la technologie qui rendra, entre aujourd'hui et 2030, la voiture plus intelligente et plus intuitive.

**Pour plus d'informations :** <https://valeoinnovationchallenge.valeo.com/>

Grâce au Valeo Innovation Challenge, Valeo démontre une nouvelle fois que l'innovation et la R&D sont des priorités pour le Groupe. L'innovation guide le travail de nos équipes qui chaque jour, inventent l'automobile de demain.



Le Groupe consacre l'essentiel de sa R&D à la conception de technologies liées à la réduction des émissions de CO<sub>2</sub> des véhicules et à la Conduite Intuitive. Parmi les premiers déposants de brevets en France, Valeo dédie près de 11% de son chiffre d'affaires première monte à l'innovation. Comptant plus de 11 600 chercheurs à travers 52 centres de Recherche et de Développement dans le monde, Valeo a développé de nombreux produits et technologies innovants, qui représentent 37% de ses prises de commandes.

*Valeo est un équipementier automobile, partenaire de tous les constructeurs dans le monde. Entreprise technologique, Valeo propose des systèmes et équipements innovants permettant la réduction des émissions de CO<sub>2</sub> et le développement de la conduite intuitive. Le Groupe a réalisé en 2015 un chiffre d'affaires de 14,5 milliards d'euros et a consacré plus de 10 % de son chiffre d'affaires première monte à la recherche et au développement. Valeo emploie 82 800 collaborateurs dans 30 pays dans 134 sites de production, 17 centres de recherche, 35 centres de développement et 15 plateformes de distribution.*

*Valeo est coté à la Bourse de Paris et fait partie des entreprises du CAC 40.*

*Pour plus d'informations sur le Groupe et ses secteurs d'activité, consultez son site Internet [www.valeo.com](http://www.valeo.com)*